

---

Journal Ouest-France du **lundi 2 février 2015**

Edition : **Ille-et-Vilaine** - Rubriques : **24 heures en Ille-et-Vilaine**

---

[Imprimer](#)

---

## **Kreizig soutient le fonds Nominoë du CHU de Rennes**

Scientifique et entrepreneur, Alain Le Roch, patron de la société d'investissement Kreizig, est désormais mécène et administrateur du fonds Nominoë-CHU de Rennes. Alain Le Roch a également accepté d'intégrer le conseil d'administration et d'apporter sa double expertise, entrepreneuriale et scientifique. Il rejoint ainsi Jean-Paul Legendre, Pierre Le Duff, Jacques Delanoë et les professeurs Karim Boudjema, Yannick Malledant et Pierre Rochcongar.

Le fonds Nominoë-CHU de Rennes est un fonds de dotation régi par la loi de modernisation de l'économie (*JO* du 5 août 2008) dont la vocation est d'aider des projets innovants non-financés par les ressources habituelles d'un établissement de santé. Utiles à de nombreuses pathologies (cancer, maladies dégénératives, maladies génétiques,...), les projets financés par le Fonds Nominoë permettent au CHU de Rennes d'accélérer le développement de nouvelles thérapeutiques et d'offrir un meilleur confort à ses patients. L'entourage fait, lui aussi, l'objet de projets spécifiques.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

---

[Imprimer](#)

---